« Devenir une présence de Dieu »

À l'époque du Christ, les femmes n'ont pas accès au marché du travail. Elles sont complètement dépendantes de leurs maris pour survivre. Par conséquent, une veuve sans enfants est condamnée à vivre de la charité publique. C'est ainsi que Jésus se préoccupe du sort de sa mère quand il est sur la croix. Il est conscient que Marie est vouée à une grande misère : qui viendra en aide à la mère d'un criminel déshonoré publiquement par les autorités ? Il confie Marie à Jean pour que ce dernier veille sur elle comme un fils.

Aujourd'hui, Jésus observe le comportement de certains scribes qui sont préoccupés par leur image : le sens de leur vie est dans la richesse et l'apparence... puis arrive une pauvre veuve qui a pris sur son indigence pour donner à Dieu. Voilà dit Jésus un modèle de foi, de générosité, de détachement et de confiance en la divine providence. Voilà un cœur à l'écoute de Dieu et de sa volonté. Voilà un cœur qui possède le désir de se laisser habiter par Dieu dès maintenant, et cela, malgré l'absence d'un minimum de confort pour vivre en sécurité.

Cette veuve pourrait s'appeler Mère d'Youville, Rosalie Jetté, Émilie Gamelin ou encore Mère Teresa : toutes des femmes qui ont tout donné pour soutenir les pauvres et les blessés de la société. Des femmes qui se sont données par amour. « Toujours sur le point de manquer de tout, nous n'avons jamais manqué de rien », dira Mère d'Youville. « Si j'avais créé un comité pour trouver des solutions à la misère, nous serions encore dans de grandes discussions... J'ai choisi d'aider un pauvre à la fois. J'ai choisi de permettre à chaque personne de pouvoir au moins mourir dans la dignité » dira Mère Teresa.

Nous vivons dans un monde d'hyperconsommation et d'individualisme. Tout nous pousse au cumul des biens, à l'abondance et à la surabondance. Nous nous enfermons sur notre peur de manquer du nécessaire et nous manquons ainsi la chance de donner une qualité minimale de vie aux plus vulnérables de notre société. Et pourtant : le vrai miracle de toutes souscriptions ne repose pas sur quelques dons prestigieux qui attirent l'attention, mais sur le fait de la majorité qui a fait sa petite part : on parle ici du miracle de la solidarité.

Alors, revenons à la question de départ : qu'est-ce que je donne à Dieu? Mon superflu ou mon nécessaire pour vivre? Cela vaut au niveau matériel, mais je crois que la même question se pose à d'autres niveaux. Partager notre nécessaire, c'est aussi partager son temps, ses talents et de sa personne. Le bénévolat que nous vivons, l'implication dans des comités, les services rendus sans rien attendre en retour, l'aide apporté à quelqu'un de mal pris qui n'a pas notre talent pour faire une chose en particulier : c'est donner de son nécessaire pour rendre les gens plus heureux autour de nous.

Donner, se donner est une nécessité pour traduire l'Évangile dans le monde d'aujourd'hui : un sourire, un mot d'encouragement, un téléphone gratuit et sécurisant, une écoute attentive... tout peut dire Dieu.

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 9 AU 17 NOVEMBRE 2024

Samedi 9 Sainte-Colette 16h30	Messe offerte à tous les paroissiens
Dimanche 10 Sainte-Colette 8h30	32º dimanche du temps ordinaire À la mémoire de M. Ettore Rinaldi Schlavido Rinaldison épouse Carolina Rinaldi
Sainte-Colette 11h00	Mesdames Maria Somigli Rossetto et Angella Rossettola famille
Lundi 11 Sainte-Colette 8h30	Mme Elinette Bien-Aimée
Mardi 12 Sainte-Colette 8h30	À la mémoire de M. Nicola Ruscitti Mme Flora Ruscitti
Mercredi 13 Sainte-Colette 8h30	À la mémoire de Mme Guilène St-Juste MagloireMme Marie Henri
Jeudi 14 Sainte-Colette 8h30	Mme Marie Jeanne Benoit (20e anniversaire) sa fille Mme Louise
Vendredi 15 Sainte-Colette 8h30	Pas de messe.
Samedi 16 Sainte-Colette 16h30	À la mémoire de M. Francesco Discenzason épouse Isabella et sa fille Marie Dieu le pèreMme Thérèsa
Dimanche 17 Sainte-Colette 8h30	33° dimanche du temps ordinaire Pour la famille défunte Taddeo
Sainte-Colette 11h00	Pour tous les paroissiens

La Lampe du sanctuaire brûle cette semaine pour M. Monrosier Pierre Antoine et le Pain et le Vin sont offerts à tous les paroissiens par M. le curé.





Vous pouvez toujours faire brûler la lampe du sanctuaire ainsi qu'offrir le Pain et le Vin pour la semaine à une intention de votre choix au coût de \$10,00. Vous n'avez qu'en faire la demande au secrétariat.

Parcours catéchétique horaire

Projet 3: samedi 9 novembre à 15:00 Projet 7: dimanche 10 novembre à 9:30

Projet 1: samedi 16 novembre à 15:00 Projet 5: dimanche 17 novembre à 9:30

Projet 3: samedi 23 novembre à 15:00 **Projet 7 :** dimanche 24 novembre à 9:30



Dîme 2024

Chers paroissiens, Chères paroissiennes, Bonjour,

La dîme est l'indispensable contribution financière de chacun-chacune qui permet à leur communauté chrétienne de continuer d'annoncer et de célébrer le mystère d'un Dieu qui se fait tout proche.

<u>Un montant de 100 \$ est suggéré</u>

(Ceux qui peuvent plus, pourront contribuer à la hauteur de leurs moyens...)

Cette contribution nous permet de conserver des lieux de culte de travail et de rencontres propres et en bon état, d'engager le personnel pastoral et de soutien toujours nécessaire pour la liturgie, l'accompagnement des malades, l'accompagnement des jeunes, des catéchumènes et des personnes endeuillées...

Je vous remercie de bien vouloir considérer cet appel, et y répondre généreusement.

Nous comptons sur vous!

Fraternellement,

Louiders Jean Pierre, curé Au nom du conseil de fabrique



Pensée de la semaine

« Ce qui est le plus triste qu'une œuvre inachevée, c'est une œuvre jamais commencée. »

Christinna Rosseti

*** JOUR DU SOUVENIR ***

Comme l'écrit si bien Luisa Piccarreta dans les Heures de la Passion de Notre-Seigneur Jésus-Christ, demandons au Seigneur de donner le sang qu'Il a versé à toutes les pauvres âmes aveugles afin que la lumière de la vérité puisse briller en elles. Et, en ce Jour du Souvenir, demandons-lui d'aller en particulier parmi les pauvres soldats afin de veiller sur eux. Et s'ils sont sur le point de tomber - frappés par une balle ennemie - de les recevoir dans ses bras pour les réconforter.

Et s'ils sont abandonnés de tous et perdent courage, demandons au Seigneur de leur donner de ce sang versé afin que ce sang versé leur donne la grâce de la résignation et les soulage de leurs souffrances. Comme Luisa Piccarreta sait si bien l'écrire, pressons-les pour que chacun reçoive les grâces efficaces de conversion, de salut et de force.